

La luna vista con telescopio gracias a la Asociación de Astronomía

27/05/2025



La edil de Medio Ambiente, Cristina Rodríguez, ha informado sobre la actividad junto con miembros de la Asociación Astronómica.

Los amantes de la astronomía podrán observar de primera mano, el viernes 6 de junio a partir de las 21:30 horas, las distintas fases de la luna durante el atardecer. La Asociación de Astronomía de Elda junto con la Concejalía de Medio Ambiente han puesto en marcha esta actividad que tendrá lugar en la nueva sede del voluntariado medioambiental, ubicado en la Casa Colorá.

La Asociación de Astronomía celebra este 2025 su 15º aniversario y el trabajo que realizan "es promover y

divulgar el interés por la astronomía, especialmente a los jóvenes", ha explicado el miembro de la asociación Rafa Ferriz. Además de la luna en la actividad del próximo viernes se podrá visualizar Marte "y se explicarán las constelaciones y grupos de estrella".

La edil del área, Cristina Rodríguez, ha destacado que esta será la primera actividad que se realice en la nueva sede y está abierta a todo el público. Se contará con tres telescopios repartidos en grupos de 15 personas por lo que las plazas son limitadas. La inscripción puede realizar a través de medioambiente@elda.es.